

ESPARTINAS

REVISTA DE ACTUALIDAD Y DE INFORMACIÓN MUNICIPAL

Nº 1



[GENÉRICO]

FINALIZADO EL ACCESO A LA A49 Y SE40 A TRAVÉS DE LA FINCA DEL ESCRIBANO

La puesta en servicio de esta conexión mejorará la movilidad del municipio y lo hará atractivo para atraer inversiones

Con la finalización de estas obras, el Ayuntamiento de Espartinas pone fin a la pesadilla de muchos espartineros, acabando con atascos en los accesos y facilitando las conexiones de la localidad con las vías rápidas, proporcionando una movilidad digna para los vecinos y vecinas de la localidad, que llevaban décadas reclamando soluciones.

Con este acceso la localidad es más atractiva para la inversión económica y la instalación de empresas y negocios, que permitirán generar riqueza y empleo, ofreciendo un mejor futuro a los jóvenes, que no se verán forzados a abandonar Espartinas, así como mayores oportunidades de trabajo para los espartineros que, a día de hoy, sufren el desempleo.



LA ALCALDESA, CRISTINA LOS ARCOS HA SEÑALADO "ESTE GOBIERNO OS PROMETIÓ QUE TENDRÍAMOS UNA SALIDA DIGNA A LA A-49, Y HEMOS CUMPLIDO"





En el Consejo de Administración del Consorcio de Transporte Metropolitano del Área de Sevilla, la localidad de Espartinas, representada por la alcaldesa Cristina Los Arcos y el concejal de Movilidad, Enrique Mayllard, se anunció el inicio de la licitación de las nuevas concesiones del servicio de autobús en el área metropolitana.

En ruegos y preguntas, la alcaldesa ha mostrado su preocupación por el servicio de autobús que se presta en Espartinas, sin líneas de cabecera, con una frecuencia de autobuses deficiente y sin conexión con los centros de interés (hospital, estación de metro y cercanías), información que obra en el Consorcio tras las numerosas reuniones que este organismo ha tenido con el Ayuntamiento.

DESDE EL AYUNTAMIENTO DE ESPARTINAS SE HA LANZADO UNA RECOGIDA DE FIRMAS EN CHANGE. ORG PARA ELEVAR LAS PETICIONES AL ORGANISMO **AUTONÓMICO Y LOGRAR UNA MEJORA INTEGRA DE** LOS SERVICIOS DE TRANSPORTE.

ESPARTINAS REITERA LA NECEDIDAD **DE MEJORAR EL** TRANSPORTE PÚBLICO

Cristina Los Arcos ha rogado a la gerencia del Consorcio que se tenga en cuenta la nueva realidad de Espartinas



EL AYUNTAMIENTO DE ESPARTINAS CONSTRUIRÁ UN GRAN GIMNASIO MUNICIPAL

El proyecto se llevará a cabo en el edificio de titularidad municipal situado en el Centro Comercial El Espartal

EL CONSISTORIO RECUPERARÁ ESTE EDIFICIO QUE PRESENTA DEFICIENCIAS AROUITECTÓNICAS.

Sé construirá un gimnasio que ocupará las dos plantas y que eliminará las piscinas, ante el coste económico que supondría la recuperación de unos vasos que no son los idóneos para la demanda actual de este servicio.

En este sentido, se instalará en la planta inferior una gran sala con la zona de máquinas, peso libre, y un área de máquinas para ejercicios aeróbicos. En la planta superior se ubicarán las zonas de clases dirigidas.

Para ello, el Consistorio está licitando el servicio de redacción del Proyecto constructivo, y la dirección de ejecución de obra y coordinación de seguridad y salud, para las obras de adecuación del Gimnasio Municipal de Espartinas. Con un presupuesto de 50.769,22 euros, se procedió a la apertura de presentaciones de ofertas para la licitación.

Esta actuación se ha llevado a cabo para la mejora de la canalización de aguas en la zona, lo que impedirá que cuando llueva haya acumulación de barro y chinos en la zona. Para estas obras, se llevó a cabo un corte de tráfico rodado en el Camino de Salteras, desde la calle Desmarojadores hasta la urbanización El Majuelo.



ACTUACIÓN DE MEJORAS EN LA INTERSECCIÓN ENTRE EL CAMINO DE SALTERAS Y EL DE GINES

El Ayuntamiento de Espartinas actuó en la zona de la Urbanización El Señorío

ABIERTO EL CARRIL BICI QUE CONECTA ALQUERÍA DE ALMANZOR CON GINES

CON ESTA OBRA, FINALIZA EL CARRIL BICI DESDE EL CASCO URBANO HASTA GINES SALVO EL PEQUEÑO TRAMO QUE CRUZA EL CORREDOR VERDE DE RÍO PUDIO.



Este carril, que une Espartinas con Gines, tiene una longitud de 630 metros con un ancho de 2.5 metros



La obra se ha llevado a cabo en la margen derecha de la A-8076 dirección Espartinas. Esta actuación tiene un presupuesto de 219.402,61 euros y se ha financiado gracias a las Fondos EDUSI de la Unión Europea (175.522,09 euros), con la participación de la Diputación de Sevilla (43.880,52 euros).

La alcaldesa, Cristina Los Arcos, el concejal de Urbanismo, Juan Luis Núñez, el concejal de Medio Ambiente, Pablo Márquez, y el concejal de Edificios Municipales, Enrique Mayllard visitaron el carril bici tras la finalización de sus obras.



ESTÁ SITUADOS EN LA AVENIDA DE HUELVA, CONFLUENCIA CON LA CALLE MIGUEL ÁNGEL BLANCO, Y EN LA CALLE SIERRA DE ARACENA, ESOUINA DE AROCHE

Estos pasos se han colocado en puntos con una gran carga de tráfico y con existencia de puntos de interés. Cumplen la normativa actual y cuentan con señalización vertical y horizontal, captafaros y vienen equipados con una rejilla para permitir el paso de aguas. Además se ha ejecutado una obra en los acerados para hacerlos todos accesibles.

La alcaldesa, Cristina Los Arcos, y el concejal de Obras y Servicios, Filo Carmona, han visitado estos pasos elevados.

IMPLANTADOS LOS PRIMEROS PASOS DE CEBRA INTELIGENTES

Esta instalación se ha llevado a cabo con el objetivo de reducir la velocidad y siguiendo las indicaciones de la Policía Local



Este sistema consiste en iluminar las propias marcas viales horizontales y verticales cuando el peatón se aproxima al área de cruce, mejorando notablemente la visibilidad del paso de cebra. Además, en el caso de ocurrir un accidente o una infracción en ese punto, la Policía Local dispondrá de esas imágenes gracias a las cámaras que se van a instalar en estos pasos de peatones.



INICIADA LA IMPLANTACIÓN DE PASOS DE CEBRA INTELIGENTES

El objetivo de esta iniciativa es incrementar la seguridad de los peatones y mejorar la movilidad urbana.



ANTONIO MIRANDA Y VÍCTOR MANUEL CADILLA RECIBEN LA MEDALLA DE PLATA AL MÉRITO DE PROTECCIÓN CIVIL

El bombero y el policía nacional han recibido este reconocimiento por su carrera profesional





DESDE EL AYUNTAMIENTO DE ESPARTINAS NOS SENTIMOS ENORMEMENTE ORGULLOSOS DE NUESTROS VECINOS Y SU SACRIFICIO PROFESIONAL.

Antonio Miranda participó junto con su perro Homero en diversas misiones humanitarias como las catástrofes ocurridas en Turquía y Marruecos. Víctor Manuel ha realizado numerosas intervenciones, entre las que se destaca la que protagonizó a finales de 2022, cuando rescató a una mujer del Río Guadalquivir y logró mantener sus constantes estables hasta la llegada de los servicios médicos.

El joven deportista espartinero logró alzarse con el título de campeón en la categoría cadete del Campeonato de España, que se celebró el pasado 8 de diciembre en Alicante.



NUESTRO VECINO GUILLERMO HERNÁNDEZ SE PROCLAMA CAMPEÓN DE ESPAÑA DE TAEKWONDO

Le transmitimos nuestra profunda enhorabuena y que siga cosechando éxitos en su carrera deportiva

EL AYUNTAMIENTO DE ESPARTINAS Y ASEDES PRESENTARON EL PROGRAMA PR@XIS

El programa forma parte de las actuaciones del Plan Contigo de la Diputación de Sevilla



Con el objetivo de realizar un asesoramiento personalizado sin ningún tipo de coste para autónomos y empresas, este Programa de Prestación de Servicios Avanzados a Empresas que tiene la finalidad de realizar diagnósticos de las mismas, analizar sus necesidades, e implementar los servicios necesarios que contribuyan a mejorar su competitividad.

Se espera fomentar el nivel de competitividad de sus participantes, con el fin de impulsar el desarrollo económico y tecnológico del tejido empresarial del Municipio de Espartinas.







INSTALADAS FLORES DE PASCUA EN LA AVENIDA LEAL CASTAÑO

El Ayuntamiento de Espartinas ha decorado esta avenida de cara a las fechas navideñas

Como parte de la decoración navideña, se colocaron 12 maceteros, en los que se plantaron flores de pascua, que embellecen una avenida que hace un año culminó su transformación

La alcaldesa, Cristina Los Arcos, el concejal de Medio Ambiente, Pablo Márquez, y el concejal de Edificios Municipales, Enrique Mayllard, visitaron la Avenida Leal Castaño con motivo de la culminación de esta instalación.

NUESTRO VECINO ÁLVARO GARCÍA COMPLETA EL RETO DE LA CARRERA DE 24 HORAS



El reto nació con el objetivo de recaudar fondos a favor de Espartinas Ciudad Abierta para ayudar a jóvenes con diversidad funcional

En la salida, Álvaro no estuvo solo. Vecinos y vecinas estuvieron arropando a nuestro vecino en su reto. La alcaldesa, Cristina Los Arcos; la concejala de Políticas Sociales, Gema Gamir; y la concejala de Deportes, Susanna Ortega, han acompañado a Álvaro. La carrera concluyó el domingo 3 de diciembre en la Caseta Municipal.



ESPARTINAS CELEBRÓ UNA JORNADA SOBRE MEMORIA HISTÓRICA

Con una ponencia a cargo de Elena Vera, licenciada en Geografía e Historia en la especialidad de Prehistoria y Arqueología por la Universidad de Sevilla



Elena Vera nos habló sobre las actuaciones realizadas en las fosas comunes de Andalucía, centrándose en las de Sevilla y Espartinas. La alcaldesa, Cristina Los Arcos, y el concejal de Memoria Democrática, José María Calado, fueron los encargados de inaugurar esta jornada.

Hay que indicar que Vera realizó excavaciones en el Cementerio de San Fernando de nuestra localidad, descubriendo dos fosas con 4 cuerpos. El Ayuntamiento de Espartinas va a seguir trabajando para descubrir todos los cuerpos (se estima que pueden estar enterradas 40 personas) que hay en estas fosas para permitirles un entierro digno con sus familiares y amigos.



IMPULSADA UNA CAMPAÑA ESCOLAR SOBRE EL USO DE LAS BICICLETAS

El programa está está dirigido a los alumnos de 5° y 6° de Primaria y se divide en tres sesiones

El Ayuntamiento de Espartinas ha iniciado una campaña que se desarrollará en los colegios públicos Natalia Albanés, Cerro Alto y Espartinas para fomentar el uso de la bicicleta como medio de transporte habitual, dotando a los alumnos de los conocimientos y habilidades para realizar sus desplazamientos de forma segura y responsable tanto en grupo como de manera autónoma, utilizando además un vehículo no contaminante.

El alumnado de los colegios Natalia Albanés y Espartinas ya han disfrutado de este programa en el que aprendieron habilidades que llegan desde montar en bicicleta, inflar una rueda o colocar bien una cadena, el manejo de la bici salvando obstáculos hasta el conocimiento de la señalética para una conducción segura.









NAVIDAD EN ESPARTINAS

EL AYUNTAMIENTO DE ESPARTINAS OFRECIÓ UNA ESPECTACULAR PROGRAMACIÓN PARA TODOS LOS GUSTOS Y EDADES.



La programación navideña de la localidad tuvo lugar del 5 de diciembre al 5 de enero.

Durante este mes, los vecinos y vecinas de Espartinas y sus visitantes pudieron disfrutar de diversas atracciones y actividades para todos, contando nevadas, tómbolas, conciertos, gymkhanas, zambombás y muchos talleres y degustaciones que llenaron el pueblo de ilusión.

























CABALGATA REYES MAGOS 2024

















I SAN SILVESTRE ESPARTINAS 2023



